

JURNALIS

Kodim 0104/Atim Gelar Tradisi Lepas Sambut Dandim

Kusdiyono - ACEHTIMUR.JURNALIS.ID

Jan 14, 2022 - 22:28



Langsa - Mantan Komandan Komando Pendidikan dan Latihan Pertempuran (Dodiklatpur) Resimen Induk Daerah Militer (Rindam) Iskandar Muda Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol yang kini menjabat sebagai Dandim 0104/Aceh Timur menjalani rangkaian acara tradisi lepas sambut di Aula Serbaguna Makodim setempat.

Langsa - Mantan Komandan Komando Pendidikan dan Latihan Pertempuran (Dodiklatpur) Resimen Induk Daerah Militer (Rindam) Iskandar Muda Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol yang kini menjabat sebagai Dandim 0104/Aceh

Timur menjalani rangkaian acara tradisi lepas sambut di Aula Serbaguna Makodim setempat, Jum'at (14-01-2022).

Pejabat lama Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar, S.Sos, M.Tr (Han) yang kini menjabat sebagai Kepala Zeni Kopassus dilepas secara simbolis oleh Letkol Inf Agus Al Fauzi, beserta jajarannya.

“Saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar yang telah amanah menjalankan tugasnya di Kodim 0104/Atim ini, dan selamat bertugas ditempat yang baru, ”dalam sambutannya.

Dandim juga menjelaskan bahwa, program kerja yang telah diamanahkan, akan dilanjutkan dan akan membuat program-program yang baru, guna dekat dengan masyarakat Kota Langsa dan Kabupaten Aceh Timur khususnya.

Ia berharap seluruh anggota di jajaran Kodim 0104/Atim dapat bekerjasama, bahu membahu menjalankan tugas demi terciptanya kenyamanan masyarakat wilayah binaan.

Sementara itu, Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar juga memberikan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada seluruh Personel Kodim 0104/Atim.

“Terima kasih saya kepada seluruh personel yang selalu membantu dalam menjalankan tugas, terlebih dibidang teritorial. Saya berharap Dandim yang baru dapat meneruskan program yang ada, ”katanya.

Demi terciptanya Kota Langsa dan Kabupaten Aceh Timur aman, nyaman dan religius, kata dia, Dandim yang baru dapat bersinergi dengan Forkopimda.

Usai prosesi pisah sambut, Letkol Inf Agus Al Fauzi dan Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar beramah-tamah dan dilanjutkan tradisi pelepasan pejabat lama ke tempat tugas yang baru.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Kasdim 0104/Atim Mayor Kav Dani Syahputra, S.A.P., Para Perwira Staf dan Danramil, Anggota dan PNS Kodim 0104/Atim, dan Anggota Persit KCK Cabang XXI Dim 0104 Koorcab Rem 011 PD Iskandar Muda.